



8/17 あしりべつ川体験塾

小学生が川に入って魚を観察。魚の種類や川の生態系について学びました。



6/29 白旗山自然探検隊

白旗山を散策し、鳥の鳴き声に耳を傾けたり、植物をスケッチしたりしながら、豊かな自然を満喫しました。

夏



7/30 納涼盆踊り大会

老人福祉センターで、高齢者や子どもたちが一緒に盆踊りを楽しみました。



7/26 北野ふれあい夏まつり

多くの出店やステージ発表があり、たくさんの来場者でにぎわいました。フィナーレでは、色とりどりの花火が夜空を飾りました。



9/19~25 高校生が創る清田アート展

区内の高等学校の生徒が制作した個性あふれる絵画や写真、計32点を展示。多くの来庁者が足を止めて鑑賞していました。



9/28 里・美町連秋まつり

名物のバナナのたたき売りは今年も大盛況。地域のふれあいと笑顔にあふれるお祭りとなりました。

秋



10/4 清田地区ふれあいまつり'14

ステージ発表や、野菜・花の販売、ポップコーンコーナーなど、さまざまな催しで会場は大いに盛り上がりました。



9/27 ひらおか庭園コンサートin 樹芸センター

緑豊かな庭園で、学生や地域で活動するサークルなどが、爽やかな歌声や演奏を披露し、観客を楽しませました。